



Bolivia: La Diócesis de El Alto inaugura un comedor que acoge a 120 niños



La Diócesis boliviana de El Alto, a través de la Asociación “Nayrar Sarapxañani” (Vamos Adelante) inauguró el pasado lunes, 19 de abril, el Comedor de Pacobamba, que acoge a 120 niños y jóvenes de la comunidad.

Ciudad del Vaticano

El comedor Pacobamba se encuentra en un municipio al lado de la Paz, la capital boliviana y según informa la Directora, Flora Silva Castillo, al medio de información “Iglesia Viva”, “este proyecto responde a las necesidades que se han acrecentado con la pandemia por la carencia de trabajo y la propia salud” y se ha hecho pensando “en los estudiantes que recorren varios kilómetros desde distintas comunidades para poder recibir enseñanza”.

Pacobamba – que es financiado por la institución “Amigos en Marcha” y que desde hace 16 años ya brindaban sus donaciones para material escolar – ofrece almuerzo a 120 niños y jóvenes estudiantes 3 días a la semana. El alimento lo obtienen a partir de dos carpas solares que dotan de verduras al comedor, gracias a la cooperación de la “Comisión de Hermandad de la CEB” y de las donaciones de comida que realiza la comunidad, los padres de familia, los docentes y la gente que impulsa el programa.

La directora del programa, Flora Silva Castillo, es madre de familia de 3 hijos, proviene de una familia numerosa, que como otras familias de Moco Moco ha pasado por muchas necesidades, de alimentación, educación y salud: “Siempre que veo a una mujer que tiene una familia numerosa me hace recordar mi infancia. Por eso mi carisma ha crecido para poder ayudar a la misma gente, me gustaría que muchos amigos puedan tomar la misma iniciativa y sentir la felicidad que uno siente cuando hace este trabajo”.

Por ultimo, Castillo invita a todas las personas a visitar este programa y anima a realizar sus donaciones para apoyar el programa a la cuenta del Banco Bisa Nro: 461280014, a nombre de “Vamos Adelante”. Los aportes – dice Castillo – ayudarán a diversos proyectos que tiene la Asociación, ya que todos los programas van acompañados por la ley 348 contra la violencia.

FUENTE: Vatican News